



ACTIVIDAD BUSCA LA ADOPCIÓN DE 100 ANIMALES ABANDONADOS.

Gran jornada de adopción en la capital regional

JORNADA. *El evento se realizará en la tienda ubicada en Avda. Edmundo Pérez Zujovic 5470, de 11 a 18 horas.*

Este fin de semana en la tienda de SuperZoo, los asistentes tendrán una jornada de adopción de perros y gatos organizada junto con las fundaciones Kausarina y Arpac.

Las cifras de devolución y abandono de perros y gatos han aumentado significativamente el último año, de hecho, según un estudio de la Escuela de Medicina Veterinaria UC junto con el Programa Mascota Protegida de la Subdere, 1 de cada 4 mascotas en Chile no tiene dueño. Dentro de este mismo estudio, se establece que hay un total de 3.461.104 millones de perros en situación de abandono.

"Para nosotros es esencial continuar impulsando la adopción de perros como parte de nuestro compromiso de mejorar la calidad de vida de todas las mascotas en el país. Queremos seguir apoyando el valioso trabajo de distintas fundaciones, generando un espacio de apoyo", comenta Leslie Be-

tanzo, jefe de marketing de la tienda.

La fundación Kausarina Antofagasta nació legalmente hace poco más de un año, luego de funcionar por mucho tiempo como "refugio don gato". Actualmente, se compone principalmente de animalistas independientes que llevan tiempo trabajando ayudando animales en situación de abandono y maltrato en la ciudad de Antofagasta. Su trabajo se enfoca en la alimentación y control reproductivo del sector centro alto, sobre todo en tomas y campamentos.

"La adopción de perros es una acción fundamental para brindarles una segunda oportunidad a estos animales que buscan un hogar. Estas jornadas no solo benefician a los perros adoptados, sino que también fomentan la responsabilidad y el compromiso ciudadano con el bienestar animal," indicó Jaquelin Véliz, representante de la fundación. 